

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



FIN A LA ERA DE ULISES LARA EN LA FISCALÍA CAPITALINA

• Este jueves concluye una de las gestiones más polémicas de la fiscalía general de Justicia de la Ciudad de México con el informe de labores que dará el encargado del despacho, **Ulises Lara**, quien estará acompañado de la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, y de **Bertha Alcalde Luján**, quien mañana asumirá la titularidad de la institución. Ulises Lara pasó de ser vocero a encargado de la oficina luego de que no se ratificara a **Ernestina Godoy** como fiscal; posteriormente fue señalado como uno de los principales operadores de la 4T durante las pasadas elecciones, con las investigaciones que realizó contra los panistas que formaron el Cartel Inmobiliario. Además, se destacó su relación familiar con el ex jefe de Gobierno, **Martí Batres Guadarrama**. Su continuidad en la dependencia se truncó cuando se dio a conocer que obtuvo de forma fast track su título como abogado en derecho. La jefa de Gobierno le extendió una invitación para que se incorpore a su equipo de trabajo, veremos si lo cumple.

LAS CORRIDAS DE TOROS PODRÍAN EMBESTIR A LA ALIANZA MORENA – PVEM

• Tras la validación de firmas que realizó el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) contra las corridas de toros en la ciudad de México, nos advierten que podría venirse un fuerte encontronazo al interior de la alianza entre Morena y el Partido Verde Ecologista de México en el Congreso de la Ciudad de México. Sobre todo, porque el diputado local **Pedro Haces Lago**, junto con su padre, son uno de los principales impulsores de la tauromaquia; no obstante, el líder los de la bancada del tucán, **Jesús Sesma**, ha dicho que votarán a favor de la eliminación de las corridas, lo que va a generar una fuerte disputa al interior de la alianza. No hay que olvidar que en la pasada legislatura no se aprobó dicha iniciativa, debido a la presión que ejercieron los empresarios al entonces jefe de Gobierno, **Martí Batres Guadarrama**, por lo que decidieron mandar la enmienda a la congeladora. Las correlaciones cambian y la mandataria local tendrá que tomar una determinación al respecto.

SE VA EL CRUZ AZUL DEL ESTADIO CIUDAD DE LOS DEPORTES

• Al final de cuentas, la alcaldía Benito Juárez tendrá un problema menos con la autorización que otorgó la Liga BBVA al equipo de fútbol Cruz Azul para mudarse del estadio Ciudad de los Deportes al Estadio Olímpico Universitario. Pero al mismo tiempo, el alcalde **Luis Mendoza** tendrá menos adeptos porque muchos seguidores de la máquina acudían a un lugar céntrico y con muchos medios de transporte. La clausura que realizó del estadio de fútbol y de la Plaza de Toros, a principios de su gestión ya está dando los primeros resultados, lo que le valió un gran número de críticas, pero al mismo tiempo el reconocimiento vecinal. Aunque no pueden cantar del todo victoria, porque el próximo torneo ahí jugará el equipo del América.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC